
令和６年度 第 1 回 萩・長門清掃一部事務組合環境管理委員会 会議概要 

１．開催日時 令和６年７月３０日(火) 1４時から１５時 30 分 

２．場所 萩・⾧門清掃工場管理棟 ２階大会議室 

３．出席者 

【委員】 

上田委員、金子委員、口羽委員、藤原委員、古見委員、椿委員 

藤家委員、坂本委員、橋本委員、沓野委員、古屋委員、湯野委員 

⾧井委員、伊藤委員、岩﨑委員、木村委員 

 

【一部事務組会構成市】 

萩市環境衛生課⾧、⾧門市生活環境課⾧、同課⾧補佐 

【オブザーバー】 

阿武町健康福祉課⾧、同主任主事 

【清掃工場運営事業者（㈱はないろ）】 

運営所⾧、副所⾧、日立造船担当部⾧ 

【組合事務局】 

中村事務局⾧、山下主幹、細田次⾧補佐、厚東係⾧、齊藤 

４．内容 

〇議事 

（１）ごみ搬入量及び焼却ごみ量について 

（２）ごみ質及び排ガス測定結果について 

（３）搬入ごみ展開検査結果について 

（４）見学来場者数について 

〇報告 

・焼却炉の部分改修について 

〇その他 

５．会議内容 

〇議事・報告 

事務局から添付資料の内容を説明。各委員から特段の指摘等はなく了承さ

れた。 

〇その他の質疑応答 

A 委員：最近の各家庭からのゴミ出しについて分別徹底していないのではな

いか、悪くなっていないか。 

→事務局：引き続き、収集を担う各市町において、適正な分別を呼び掛けた

い。 

B 委員：組合事業として令和６年度から検討を進めることとなった最終処分

場の整備に関連して、新たな施設の検討に当たっては放流水管理に留意し

て欲しいが、現在稼働している両市にある既存施設の放流水管理状況はど

うなっているか。 

→両市担当課：定期的に複数地点で検査し、適正に管理できている。 

 


